

**ARGENT A PRETER**

LA CAISSE D'ÉCONOMIE se recommande d'une façon toute particulière aux municipalités, aux commissions scolaires, aux fabriques et aux communautés religieuses qui ont besoin d'argent pour l'exécution de leurs entreprises. Ce sont les fonds de ses sociétaires qu'elle désire placer dans des entreprises de toute sécurité.

NOTRE CONCOURS  
DE  
**RECRUTEMENT**

La clôture de notre concours de recrutement est fixé au 31 décembre, ce qui veut dire que toute demande d'admission devra nous être envoyée avant cette date.

Les percepteurs qui ambitionnent d'obtenir un prix à ce concours doivent donc faire toute diligence, attendu que les premiers rapports qui nous sont arrivés démontrent qu'il s'est accompli déjà d'excellente besogne.

Nous réitérons à nos percepteurs le conseil que nous leur avons donné le mois dernier de ne pas attendre au dernier moment pour se rattraper, parce que les fêtes de Noël et du Jour de l'An sont généralement une époque stérile pour les entreprises coopératives et que, contraints de faire des dépenses inaccoutumées, les gens manifestent plus de résistance à contracter des engagements dont ils approuvent sans doute l'idée mais qui leur paraît devoir, à cette époque de l'année surtout, grever trop lourdement leur budget.

**COURS PUBLICS**

A l'occasion de l'inauguration des cours publics de l'Association Saint-Jean-Baptiste, nous faisons un pressant appel à nos sociétaires de la ville et de la banlieue et les encourageons de toute notre énergie à suivre ces cours éminemment utiles.

Ces cours, fondés dans l'espoir de relever le niveau intellectuel de nos classes laborieuses et de procurer des connaissances techniques aux jeunes gens incapables de fréquenter les collèges et les universités, suffisent-ils à faire comprendre l'idée de bienfaisance qui préside à toutes les entreprises de l'Association Saint-Jean-Baptiste ? C'est encore à cette même idée de bienfaisance que la Caisse d'Économie Nationale doit à la même Association d'avoir été créée pour permettre à la petite épargne de se grandir graduellement jusqu'à devenir de l'indépendance.

Le caractère éminemment populaire de ces deux institutions démontre par des exemples bien clairs que l'Association Saint-Jean-Baptiste cherche tout d'abord à se mettre à la portée de tout le monde et de secourir surtout ceux qui méritent le plus de l'être, c'est-à-dire le peuple.

Il ne faut choisir comme épouse que la femme que l'on choisirait pour ami si elle était homme.

Joubert.

La vie n'a de prix qu'aussi longtemps qu'on peut faire un pas en avant, agrandir son horizon, s'augmenter soi-même. Qui se copie s'efface ; qui ne se renouvelle pas se meurt.

Edgar Quinet.